



Rinde su tercer Informe de Gobierno

La MH es bastión de la libertad: Tabe

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, celebró que durante su gestión logró colocar a la demarcación dentro de las tres más seguras de la Ciudad de México y dio prioridad a atender este tema con perspectiva de género.

Al rendir su tercer Informe de Gobierno, Tabe Echartea resaltó que favoreció a las mujeres por medio de la recuperación de los barrios y colonias populares, por lo que consideró que convirtió a Miguel Hidalgo en el bastión de la libertad, así como de la defensa de la democracia de México.

EL DATO

MAURICIO Tabe encabezará un nuevo periodo en la alcaldía luego de haber ganado la elección del 2 de junio con 54.2 por ciento de los votos emitidos.

"Miguel Hidalgo es bastión de la libertad y, aunque suene romántico, no podemos dejar de pensar que los gobiernos debemos tener principios, y así es como nos hemos sostenido, como un gobierno humanista que cree en la libertad", mencionó.

Desde la explanada cívica de la alcaldía, ubicada en Parque Lira, de la colonia Observatorio, el alcalde agradeció a los vecinos por brindarles su confianza y volver a darle un voto de confianza y les prometió continuar dando resultados en aspectos que le preocupan a los habitantes de Miguel Hidalgo.

Destacó que un logro fue que las mujeres salieran a la calle con tranqui-

EL ALCALDE destaca que la demarcación es una de las más seguras de la capital; asegura que la recuperación de espacios públicos benefició a la seguridad de las mujeres



Foto: Especial

MAURICIO Tabe, durante su Tercer Informe de Gobierno, ayer.

lidad, al mismo tiempo que las tareas del hogar se redujeran; también apoyó a vecinos a emprender y se les tomó en cuenta para las mejoras de la alcaldía.

"Todos los días nos esforzamos para que Miguel Hidalgo sea mucho más libre y sea mucho más segura, para que todos y todas podamos salir adelante y cumplir con nuestros sueños. Libertad para una vida mucho mejor y más digna para todos", expresó.

Tabe Echartea consideró que Miguel Hidalgo es el mejor gobierno de toda la Ciudad, ya que fue el que destinó mayores recursos a reiluminar sus

calles, la que más apoyó apoyó en la recuperación de los barrios populares para que mejoraran sus condiciones de vida y que duplicó los presupuestos participativos para realizar más obras para tener una alcaldía más segura, iluminada y caminable.

Acerca de la sobrerrepresentación en las cámaras y la reforma al Poder Judicial, el alcalde afirmó que se vive uno de los panoramas más preocupantes y oscuros de la historia que ponen en riesgo la democracia y las libertades y donde se busca dar más poder al poder y restaurar un régimen autoritario.